

**Mail reçu le 28/11/2021 à 19h55**

Bonjour,

Nous répondons dans le cadre de l'enquête publique concernant l'abattage des arbres en vue de la construction de logements sociaux près de la résidence Beauséjour.

Nous habitons dans cette résidence depuis plus de quinze ans et apprécions particulièrement la présence de parcelles boisées dans notre environnement proche.

A l'heure où la déforestation est fortement questionnée et où d'autres communes font le choix de planter des arbres près des zones urbaines, nous nous étonnons que la ville de Cestas choisisse d'aller dans le sens contraire aux préoccupations écologiques actuelles.

Cordialement,

Barbara Sultan et Grégoire Sutre